
Pièces Studio

Superficie 24 m²

Référence 11193IN

Prix 169 600 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Isabelle navarro era côte d'azur immobilier vous présente magnifique studio sur la

promenade de la plage à cagnes-sur-mer secteur de l'hippodrome studio lumineux

de 24,37 m2, entièrement rénové, 4ème étage avec ascenseur, exposition ouest .

L'espace est optimisé avec une cuisine aménagée et équipée et séjour donnant sur

une terrasse, deux baies vitrées électriques, une salle d'eau fonctionnelle avec wc

et  un  séche-serviette  dressing.  Les  points  forts  :  climatisation  pompe  à  chaleur

réversible  pour  un  confort  optimal  cave  pour  un  espace  de  rangement

supplémentaire emplacement idéal avec tous ...

Isabelle  navarro  era  côte  d'azur  immobilier  presents  magnificent  studio  on  the

promenade de la plage in cagnes-sur-mer - bright studio of 24.37 m2, completely

renovated, located on the 4th floor, west exposure. The space is optimized with a

fitted and equipped kitchen, two electric bay windows, a functional bathroom with

wc and a towel rack. A terrace with open view dressing room. The strong points: ?

Reversible  heat  pump  air  conditioning  for  optimal  comfort  ?  Cellar  for  additional

storage space ? Ideal  location with  all  shops nearby ? Perfect  for  seasonal  rental

with the racecourse market, ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence
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